

## Les pays du COMESA exhortés à accélérer l'intégration monétaire régionale

@rib News, 29/11/2017 à € Source Xinhua Les assises de la 38<sup>e</sup> réunion du Bureau des experts du comité des gouverneurs des banques centrales du "Marché commun de l'Afrique orientale et australe" (COMESA), ont exhorté mercredi à Bujumbura les pays membres de cette organisation d'intégration régionale africaine, à accélérer la mise en œuvre des programmes "d'amélioration de l'intégration monétaire régionale".

C'est la principale recommandation sortie des trois journées (du 27 au 29 novembre) de ces assises, a proclamé Jean Ciza, gouverneur de la Banque de la République du Burundi (BRB, banque centrale) et président en exercice du comité des gouverneurs des banques centrales des pays membres du COMESA. A ce jour, le COMESA est composé de 19 membres : Burundi, les Comores, République démocratique du Congo (RDC), Djibouti, Egypte, Erythrée, Ethiopie, Kenya, Libye, Madagascar, Malawi, les Maurice, Rwanda, les Seychelles, Soudan, Swaziland, Ouganda, Zambie et Zimbabwe. Toutefois aujourd'hui, a déclaré M. Ciza, le Bureau des experts du comité des gouverneurs des banques centrales des pays membres du COMESA est composé par un panel de cinq pays membres de cette organisation d'intégration régionale africaine, à savoir le Burundi, Djibouti, l'Egypte, la RDC et le Soudan. Les autres recommandations-clés sorties de ces assises de Bujumbura, sont, selon lui, relatives à la réévaluation du programme d'intégration monétaire du COMESA, l'appui des pays membres éprouvant des "difficultés particulières" pour atteindre les objectifs dont se sont fixés les banques centrales, la collaboration avec "l'Association des banques centrales africaines" (ABCA), la fourniture des données sur le crédit bancaire et le mécanisme de transmission monétaire au sein de cet espace régional, ainsi que la collaboration, début 2018, d'un état des lieux sur les réalisations de la convergence macro-économique au sein de l'organisation régionale. Par ailleurs, ces assises ont interpellé les banques centrales des Comores, de Djibouti, d'Erythrée, d'Ethiopie, de Libye, de Madagascar, des Seychelles et de Zambie, à donner un coup d'accélérateur au processus de paiement des arriérés de cotisations. Selon M. Ciza, la prévention du phénomène de "volatilité" des taux de change dans l'espace COMESA ainsi que la problématique d'inflation, ont été aussi au cœur des préoccupations de ce forum régional bancaire de Bujumbura. Ces recommandations des membres du Bureau des experts du comité des gouverneurs des banques centrales des pays membres du COMESA, a laissé entendre M. Ciza, seront soumises à la prochaine assemblée générale des gouverneurs des banques centrales des pays membres de cette Communauté, prévue en janvier 2018 à Djibouti. A cette occasion, a-t-il ajouté, le Burundi qui assure actuellement la présidence en exercice de ce comité, passera le témoin à l'Egypte.

(adsbygoogle = window.adsbygoogle || []).push({});